

SantExpo 2025 : affluence inédite avec plus de 35 000 participants, pour une édition placée sous le thème de la transformation et de l'innovation en santé



35 150 participants ont fait de SantExpo 2025 un succès mémorable, marquant une **progression de +17%** de fréquentation par rapport à 2024. Une affluence exceptionnelle, qui témoigne de l'intérêt grandissant pour les enjeux de santé qui nous concernent tous.

Cette édition 2025 marque une nouvelle étape dans l'histoire de SantExpo, événement annuel de la **Fédération Hospitalière de France (FHF)**, avec une dynamique renforcée et une communauté plus engagée que jamais.

« Cette édition est un véritable succès, reflet de la vitalité de notre secteur et de l'engagement collectif de tous les acteurs pour faire progresser notre système de santé vers davantage d'innovation et d'humanité. »

A. Robinet, Président de la FHF

« SantExpo 2025 a pleinement rempli sa mission : être le lieu privilégié où se rencontrent innovation, expertise et vision d'avenir. La réussite de cette édition nous projette vers une édition anniversaire historique, à l'occasion des 60 ans du salon » - **J. Sicchi, Directeur de la Division Santé GL events Exhibitions**

UN LARGE PANEL D'ACTEURS, AU SERVICE DU SECTEUR, ETAIT PRÉSENT

695 exposants, qui façonnent la santé d'aujourd'hui et de demain, ont fait vivre cette 59^e édition du salon. Pouvoirs publics, institutions, autorités de santé, hôpitaux, établissements sanitaires, médico-sociaux et du handicap, professionnels de santé, acteurs du médicament, industriels, entreprises, mutuelles et assurances, syndicats, fédérations, associations, startups, agences conseils, experts du monde de la santé, médias et éditeurs : tous étaient au rendez-vous dans les allées du salon.

La dynamique et la disposition du salon ont placé les rencontres au cœur de cette édition, permettant aux visiteurs de rencontrer une multitude d'exposants, et à ces derniers de présenter, démontrer et valoriser leurs solutions et innovations.

PLUS DE 500 INTERVENANTS VENUS ECLAIRER LES ENJEUX DU SECTEUR

Au travers de **232 prises de parole**, animées par **530 intervenants**, conférences et agoras se sont succédées pendant trois jours. Une multitude de problématiques, d'innovation et d'enjeux du secteur de la santé et du médico-social ont été adressés autour de grands thèmes clés : **l'innovation**, la **santé de la femme**, la **prévention**, les **ressources humaines**, la **transformation écologique** et le **vieillessement de la population**.



Des discussions qui ont fait émerger de grandes tendances, qui contribuent à transformer et à élever le secteur, grâce à des éclairages sur de nombreux sujets tels que : l'utilisation de l'intelligence artificielle en santé, les défis actuels du recrutement au sein du secteur, la digitalisation des parcours de soins, la transition écologique en santé ou encore, les leviers d'amélioration de l'efficacité de l'hôpital, les leviers pour renforcer l'hospitalisation à domicile dans les établissements publics...

UNE RECONNAISSANCE INSTITUTIONNELLE, MARQUÉE PAR LA PRÉSENCE DES PLUS HAUTES AUTORITÉS



SantExpo a eu l'honneur de recevoir **Catherine Vautrin**, Ministre du Travail, de la Santé et des Solidarités et **Yannick Neuder**, Ministre chargé de la Santé et de l'Accès aux soins, qui ont inauguré le salon et pris la parole lors de la conférence inaugurale.

Étaient également présents : **Brigitte Macron**, Présidente de la Fondation Hôpitaux de Paris-Hôpitaux de France, **Laurent Marcangeli**, Ministre de l'Action publique, de la Fonction publique et de la Simplification, **Charlotte Parmentier-Lecocq**, Ministre déléguée chargée de l'Autonomie et du Handicap,



Sarah El-Haïry, Haut-commissaire à l'enfance, de la Jeunesse et des Familles, **Marie Daudé**, Directrice générale de l'offre de soins (DGOS), **Frédéric Valletoux**, Président de la commission des Affaires sociales à l'Assemblée Nationale.

D'autres figures institutionnelles nous ont fait l'honneur de leur présence, notamment **Agnès Buzyn** (Ancienne Ministre de la Santé et de l'Accès aux soins de France et fondatrice et présidente du think tank Evidences), **Agnès Firmin Le Bodo** (Ancienne ministre de la santé et de la prévention et Députée de la 7ème circonscription de Seine Maritime), **François Braun** (Ancien Ministre de la Santé et de l'Accès aux soins de France) ou encore **Claude Évin** (Ancien Ministre des Affaires Sociales et de la Solidarité).

SANTEXPO AU CŒUR DE L'ACTUALITÉ MÉDIATIQUE SANTÉ

SantExpo 2025 a mobilisé **150 journalistes**, venus couvrir l'événement pendant les trois jours et profiter de l'espace presse mis à leur disposition. De nombreuses annonces et démonstrations lors de SantExpo ont fait l'objet de retombées presse et de partages sur les réseaux sociaux. Ces retombées, avec plus de **200 articles** dans la presse française, témoignent du caractère incontournable du salon et de la richesse des échanges qui s'y déroulent.



L'engagement des participants sur les réseaux sociaux a également été remarquable, avec de nombreuses publications et interactions, qui ont permis d'amplifier la portée des actualités et des échanges qui se sont déroulés lors de l'événement.

RETOUR SUR LES GRANDS MOMENTS QUI ONT RYTHMÉ SANTEXPO 2025



Une **conférence inaugurale** en présence d'Arnaud Robinet (Président de la FHF), Catherine Vautrin et Yannick Neuder, qui a donné le ton d'une édition unique de SantExpo ;

Des remises de prix prestigieuses : dont le Prix Prévenir + Guérir en prévention remis en présence du Ministre chargé de la Santé et de l'Accès aux soins, la 4e édition du Palmarès Femmes de santé, le Prix du Podcast Santé Francophone (#FestiComSanté), Trophées de l'innovation du Fonds FHF Recherche et Innovation, les Trophées de l'impact RH (FHF x MGEN), le Prix de l'attractivité médicale, le Prix de la communication hospitalière (FHF x MHN) et bien d'autres.



8 parcours experts qui ont permis aux participants de rencontrer les spécialistes du secteur et de découvrir des solutions concrètes ;

Des partenariats valorisés ou renouvelés et **des signatures de convention**, comme la signature de convention entre la FHF et l'association #MEndorspas, ainsi qu'avec le collectif Femmes de Santé ;

Le lancement d'un appel à projets majeur : le Grand défi dispositifs médicaux numériques au service des personnes âgées et du bien-vieillir, doté de 8 millions d'euros, annoncé par Charlotte Parmentier-Lecocq.

UNE ÉDITION PORTÉE PAR NOS PARTENAIRES

Le salon SantExpo ne serait pas le même sans l'engagement de ses nombreux partenaires, que nous tenons à remercier.

Partenaires institutionnels :

AD-PA, AFDS, Agence du Numérique en Santé, Anap, ANESF, Catel, Croix-Rouge Française, FEHAP, FHP, FNSIP-BM, Fondation des Hôpitaux, Fédération Nationale des établissements d'Hospitalisation à Domicile, HEC Paris Alumni Hub Santé, La fabrique des soignants, LEEM, Neumm, SBA, SIS Association, SNITEM, UGAP, Unicancer, UNIPA

Partenaires médias :

Acteurs Publics, APM international, APM News, Archimag, Architecture Hospitalière, Autonomie, Bâtiment Entretien, DSIH, Ehpadia, Emploi Médecin, Emploi Soignant, Entretien Textile, #FestiComSanté, Finances Hospitalières, Gérontonews, Géroscopie, Gestions Hospitalières, Hospimedia, Hospitalia, Infirmiers.com, Infodium, Le Figaro Santé, La Veille Acteurs de Santé, Le Petit Biomédical, Le Point, Le Quotidien du Médecin, L'œil de la e-santé, Medtech France, My SIH Magazine, On Health, Regards, Revue Hospitalière, 01 Formation Santé, Santé RH, Serda Conseil, SIH, Staffsanté, Technologies et Innovations Hospitalières, TIC Pharma, TIC Santé, Valeur Énergie

Autres partenaires :

Business France, Evidences Mobiliers, La French Care, Lisa Connect, Petrarque, Primum Non Nocere, Label de qualité THQSE

CAP SUR 2026 : UNE EDITION ANNIVERSAIRE TOURNEE VERS L'AVENIR



En 2026 SantExpo passe un cap symbolique : **60 ans**. L'engagement collectif et la dynamique exceptionnelle de cette année renforcent notre ambition de **concevoir une édition anniversaire à la hauteur de cet événement marquant**.

A un an de l'élection présidentielle, SantExpo 2026 réunira toute la communauté pour une édition qui s'annonce d'ores et déjà comme un rendez-vous incontournable pour poser les grands enjeux sociétaux, repenser l'offre de soins, et construire collectivement l'avenir de la santé.

SantExpo vous donne rendez-vous du 19 au 21 mai 2026

Contacts Presse SantExpo :

Nathalie Jarry – nathalie.jarry@gl-events.com – 06 76 88 01 20

Valérie Huet – valerie.huet@havasred.com – 06 79 19 26 06

Madeleine Clayeux – madeleine.clayeux@havasred.com – 06 70 32 13 89